



San Lázaro en breve

Por José Vilchis Guerrero

*El diputado José Luis Garza Ochoa (PRI) presentó una iniciativa de reforma al artículo 5° de la Ley de los Derechos de las Personas Adultas Mayores para garantizar su movilidad y accesibilidad universal. También mejorar su entorno y que puedan contar con una vida segura, de calidad y de bienestar, derechos garantizados en nuestra Constitución. "Es imperativo promover los derechos fundamentales de todas las personas mayores, así como continuar trabajando en la erradicación de todas las formas de exclusión, creando entornos seguros de movilidad y, sobre todo, de protección, para hacer efectivos sus derechos fundamentales, consagrados en nuestra Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos", sostiene la iniciativa.

*El diputado Caro Cabrera (MC) propone reformar la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión para que los concesionarios que operen redes públicas de telecomunicaciones cumplan los acuerdos, lineamientos, normas oficiales mexicanas y demás normatividad correspondiente sobre postes y cableado. Además, deberán asegurarse de que no se entorpezca el tránsito, las vías generales de comunicación o ponga en riesgo la vida e integridad de las personas. En caso de que esto suceda, tendrán 10 días hábiles para realizar las mejoras correspondientes, y para quitar el cableado que ya no utilicen, tendrán hasta 5 días hábiles. En caso de que incumplan, la concesión será revocada conforme a lo dispuesto en el artículo 115 de este ordenamiento.

*Quince mujeres al día mueren por cáncer de mama, pero esta cifra podría revertir-



se e incluso desaparecer si se auto exploran y detectan a tiempo tumores, hundimientos, quistes, malformaciones, etc., en los senos, afirmó la Comisionada Política del Partido del Trabajo de la Ciudad de México, la diputada Magdalena Núñez Monreal, quien entregó prótesis mamarias a 35 mujeres sobrevivientes de esta terrible enfermedad.

Afirmó que la prevención es la mejor herramienta para evitar este mortal flagelo, por lo que llamó a tomar conciencia para tocar sus cuerpos sin inhibirse y acudir periódicamente a revisiones que puedan salvar la vida. Dijo estar comprometida a impulsar y generar beneficios y apoyo a las sobrevivientes de cáncer de mama.